

大阪城

2022
9/12
(月)
14292
号

全港
西成分會

224
6647-
4947

先週9/7には三角公園にたそがれコンサートが
やってきて、府立淀川工科高校 吹奏楽部の
若い人たちが力強い生の演奏を聞かせてくれ
た。今年で30回になるといふことで、知事と西成
労働福祉センターから感謝状がおくられた。
多くの人の努力や支援で、変りつつある西成・
釜ヶ崎の街とともに、今後も生き続けていこうと欲し
い。たそがれコンサートも聞いていると秋を実感す
熱かった夏をのりこえ、今年も秋までやってきた。
かなり昔日には、赤トンボなどが都会でも飛んで
いたように思うが、最近は見なくなった。黒いガラス
が電柱やビルの上、公園の木の上でカーカーと鳴ら
いるのが目につく。人間のまわりの自然も100年単位
ぐらいで一センチぐらいの変化、進化しているのだらう。
9/14(水)は、午前10時より大府市施設・阿倍野育陽
市内全域の無縁仏の慰霊祭がある。40年
ほど昔までは、50人ほどであったが、社会が変化して
どんとんぶえてきて、昨年は275人の無縁仏を慰霊
した。7/25に七くなった女優の島田陽子(89歳)さん
も二人の妹がみきとうなとかで、遺骨を役所がもつて
いよとか報道されていった。家族や社会、そして人間の
変化も時代とともに続いているように思います。

9/14阿倍野斎場で恒例の慰霊祭が行われます

去年の大阪市の無縁物故者2765人

コロナの影響はどうなんだろう。

9月14日(水)午前10時より阿倍野斎場、無縁仏慰霊塔前で大阪市主催の無縁仏慰霊祭がおこなわれます。今年もコロナウイルスの蔓延により例年よりも簡素にとりおこなうと連絡がありました。

※当日7時時点で、大阪市区域に「大雨警報」「暴風警報」又は「特別警報」が発令されている場合は、中止します。

	2021年	2020年	2019年	2018年
瓜破斎場	1131人	1097人	995人	973人
北斎場	524人	648人	677人	521人
小林斎場	837人	795人	816人	682人
鶴見斎場	214人	145人	147人	134人
佃斎場	59人	71人	55人	43人
計	2765人	2773人	2688人	2366人
	2017年は2156人			

本年も、新型コロナウイルス感染拡大防止のため座席数を大幅に減らしております。

また、無縁仏慰霊祭の納骨につきましては、閉会后すぐには実施せず、後目、責任をもってお納めいたしますので、ご了承いただきますようお願いいたします。

なお、ご列席いただく際には「マスクの着用」をお願いいたします。
大坂市環境局

昔は無縁さんと言えば「あいりんさん」と言われてましたが今では大坂市全域の問題